

## HAUSRUCKCUP

# Tolle Tarock-Halbzeitbilanz

**PUCHKIRCHEN.** Beim letzten Hausruckcup-Turnier vor der Weihnachtspause trafen 136 Tarockfreunde im Gasthof Holzwirt in Puchkirchen aufeinander. Josef Mülleder (Bad Leonfelden) setzte sich vor Erwin Riedl (Vöcklabruck) und Balthasar Rohrmoser (Wals) durch. Diese drei Tarockprofis liegen nun auch in der Hausruckcup-Gesamtwertung, wo die besten sechs Turnierergebnisse und das Finale (Frankenmarkt, 12. März 2011) gewertet werden, voran. Mülleder hat bereits 914 Punkte auf seinem Konto, gefolgt von Rohrmoser (839) und Riedl (760). Dahinter lauern mit Josef Böckl (Neukirchen/V.), Franz Rudinger (Ungenach), Peter Ehrenfellner (Seewalchen) und Engelbert Greisinger (Frankenmarkt) weitere vier Bezirks-



Erwin Riedl mit dem Hausruckcup-Führenden Josef Mülleder

Foto: Kienast

spieler. Die Cup-Organisatoren ziehen eine sehr erfreuliche Halbzeitbilanz: 1.800 Teilnahmen bei 13 Turnieren ergeben einen beeindruckenden Schnitt von 138 Spielern pro Turnier. Die Preise sind attraktiv wie nie zuvor, das spielerische Niveau

ist extrem hoch und die Begeisterung unter den Tarockfreunden ist ungebrochen.

Der Hausruckcup wird nach der Weihnachtspause am 30. Dezember in Pramet (Prameter Hof, 18 Uhr) fortgesetzt. Infos unter [www.hausruckcup.at](http://www.hausruckcup.at) ■